



### **Protokoll der FSR Sitzung**

Datum: 09.05.2016

Sitzungsleitung: Jonas Schmid

Protokoll: Paolo Le van

Anwesend: Annett Petzold, Jonas Steidle, Niklas Weinhold, Thu Hang Vu, Paolo Le van, Jonas Schmid, Arlett Mielisch, Martin Lottermoser, Aaron Wieland, Franz Beensen

Entschuldigt: Paul Grohmann, Sebastian "Zoltan" Schmid, Lorenzo Thelen, Martin Linke, Thea Stapelfeld, Hannah Grimmer, Nelly Saibel, Jasmin Usainov

Ruhende Mandate: Pascal Scholtys, Veronika Weber

Unentschuldigt:

Gäste: Andreas Spranger

Beginn: 19:05 Uhr

### **Tagesordnung:**

1. Begrüßung
2. Protokolle
3. Berichte
4. Räume
5. Partybesprechung
6. Soziologiekongress
7. Sommerfest
8. Wandertag
9. Sonstiges

### **TOP + Inhalt**

#### **1. Begrüßung**

Der FSR ist mit 10 von 18 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.

TO-Antrag auf Änderung der Tagesordnung von Paolo. Punkt 9 Merchandise soll vertagt werden, da der dafür zuständige nicht anwesend ist. Der Antrag wird mit 10/0/0 Stimmen angenommen.

#### **2. Protokolle**

Das Protokoll vom 25.04.2016 und vom 02.05.2016 werden einstimmig angenommen.

#### **3. Berichte**

##### **Institutsrat Geschichte (Arlett)**

Die neuen Ordnungen wurden alle verabschiedet und publiziert - nur noch nicht

auf der Homepage. Die Immatrikulation zum Wintersemester nach den neuen Ordnungen beginnt im Juni. Wiederbezetzungsverfahren für Professor Hänseroth und Professor Müller im September 2018 wird angegangen und soll entzerrt werden, daher bietet Professor Hänseroth an, etwas länger an der Uni zu bleiben (ca ein Jahr).

Neuer Studienfachberater für den Bachelor Geschichte ist Christian Ranacher.

### **Lehramtsvernetzungstreffen (Niklas)**

Bereichsfest:

Grundtenor: Ist blöd gelaufen, da die Studierenden eigentlich nicht so eingeplant sind.

Nur die Sozialpädagogen beteiligen sich mit ihrer integrierten AbsolventInnenfeier.

Außerdem wurden einige Modelle zur Zuordnung der Lehrämter zu den einzelnen Fachschaften besprochen - jedoch gab es keine feste Richtung, in die es geben soll.

### **4. Räume ESE**

Eigentlich sollten wir die Räume offiziell bis 06.05. beantragen. Jedoch ist die Email von den Liegenschaften untergegangen. Im Moment wissen wir noch nicht wo und wann die Institutseinführungen und die Fakultätseinführung sind, weswegen wir zum aktuellen Zeitpunkt keine Räume für die direkt folgenden Tutorien festlegen können.

Für den Brunch soll der Viktor-Klemperer-Saal gebucht werden.

Paolo bespricht es nochmal in der ESE-Orga-Gruppe

### **5. Partybesprechung**

Die Last der Aufgaben hat sich am Ende mehr oder weniger auf zwei Schultern verteilt. Daher liefen ein paar Dinge nicht so wie vorgesehen (wie z.B. die das Vergessen des Stempelkissens und zu wenig Wechselgeld). Die Deko hat auch nicht ganz wie geplant funktioniert, aber war schließlich gut.

Außerdem war es problematisch, dass zuvor nichts schriftlich festgehalten wurde, sondern per Handschlag festgemacht und später von jemand anderen umgesetzt.

Franz' Bericht:

positive Dinge:

Es kamen fast 300 Leute, was schon für einen Donnerstagabend schon sehr gut ist. Die Party lief im allgemeinen auch gut.

Der Club war Franz sehr unsympathisch. Die Securites haben nicht ganz zu uns gepasst. Der Club-Besitzer war am Ende des Abends auch ziemlich unfreundlich. Er wollte unbedingt um 5 einen Floor schließen, weil es sich nicht mehr "rentiert" hat. Für die nächste Feier schlägt er eher einen Veranstaltungsort wie das Sabotage vor, da es dort zwei Floors gibt und es neustadtnah ist. Franz spricht sich auf jeden Fall gegen eine weitere Party im Club Gisela aus.

Finanzbericht Jonas:

Er hat noch nicht alle Rechnungen, weswegen er keinen endgültigen Bericht geben kann.

979€ Einnahmen stehen zu Buche, woraus ein geringfügiger Verlust einhergehen sollte.

Probleme beim Finanzantrag, da er auf Netto und nicht auf Bruttokosten beruh-

te. Es liegt aber alles noch im grünen Bereich, weil die Securities weniger Stunden gearbeitet haben.  
Wir haben doppelt soviel für die Flyer bezahlt, weil wir Expressversand aus Zeitnot nehmen mussten.

Für die Ersti-Party sollen das KuKuLiDa, das Sabotage, das Atelier Schwarz und vielleicht die Chemo angefragt werden.

## **6. Soziologenkongress**

Jasmin hat einen Vorschlag für die Ausschreibung zum DGS-Kongress gemacht. Der Entwurf kommt allgemein gut an, sollte aber grammatikalisch und ausdrucksmäßig noch ein wenig überarbeitet werden. Außerdem sollte schon explizit daraufgeschrieben werden, dass das Geld vorgestreckt werden muss. Jasmin soll selbst eine Frist festsetzen.

Eine extra e-Mail-Adresse soll für die Ausschreibung eingerichtet werden. Sie soll die Anmerkungen einarbeiten und dann ins Pad mit der Frist, sodass wir es nächste Woche beschließen können.

Anschließend soll es in Veranstaltungen der Fakultät beworben werden.

## **7. Sommerfest**

Der Vernetzungsspieleabend von uns am 1. Juni soll etwas größer werden.

Franz besorgt zwei, drei, vier Kästen Bier.

Snacks (hierfür brauchen wir eine TN-Liste) und Grill soll bereitgestellt werden.

Jeder bringt Spiele, Essen und Getränke mit.

Musik soll über unsere Anlage und Laptop gespielt werden.

Werbung soll über Facebook und in den Vorlesungen gemacht werden.

Franz macht Werbung über die anderen FSRe.

Niklas stellt den Raumantrag.

Es soll einen Kuchen geben, den wir auf der FSR-Seite als Anreiz zu kommen posten können.

## **8. Wandertag**

Jonas Schmid schlägt vor einen Wandertag vom FSR zu veranstalten. Die Wanderung soll vielleicht am zweiten Juni-Wochenende stattfinden. Jonas würde sich um die Route kümmern. Durch ein Doodle soll der optimale Termin gefunden werden.

Jonas Schmid stellt einen GO-Antrag auf 5minütige Pause.

Die Sitzung wird um 20:14 Uhr pausiert.

Die Sitzung wird um 20:19 Uhr weitergeführt.

## **9. Sonstiges**

Wir wurden von den HumanmedizinerInnen angefragt, ob wir vielleicht jemanden hätten für ihre Vortragsreihe, da sie immer jemanden aus dem Philosophischen Bereich als Referenten hatten.

Die Sitzung wird beendet: 20.46 Uhr

Nächste Sitzung: 23.05.2016, 19.00 Uhr

Sitzungsleitung: Paolo Le van

**Abkürzungsverzeichnis**

FakRat - Fakultätsrat  
FSK - Fachstudienkommission  
FSO - Fachschaftsordnung  
FSR - Fachschaftsrat  
IfK - Institut für Kommunikationswissenschaft  
IfS - Institut für Soziologie  
IR - Institutsrat  
KoWi - Kommunikationswissenschaft  
KVV - Kommentiertes Vorlesungsverzeichnis  
MeFo/MePra - Medienforschung/Medienpraxis  
MuWi - Musikwissenschaft  
PoWi - Politikwissenschaft  
StuRa - Studentenrat